

Basler Zeitung

Basler Zeitung, Donnerstag, 15. Februar 2018
Nachrichten

Rosige Aussichten für den Aargau

Aarau. Die Aargauer Wirtschaft ist in einer guten Verfassung und kann getrost in die Zukunft blicken. Zu dessen Schluss kommt die aktuellste Wirtschaftsumfrage der **Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK)**, die gestern vorgestellt wurde. An der im Januar durchgeführten Umfrage beteiligten sich 480 Unternehmen. Das sind 8 Prozent weniger als im Vorjahr. Die 480 Unternehmen beschäftigen rund 46 000 Personen, wie die **AIHK** bekannt gab.

SDA